

Das Gedächtnis ist ein kollektives Getriebe.

Im Sommer 2001 demonstrierten in Genua rund 300.000 Menschen gegen das G8-Gipfeltreffen. Die staatliche Repression bekamen Viele zu spüren. Das rechtliche Nachspiel wird noch Jahre dauern. Zahlreiche Demonstrierende stehen gegenwärtig in Genua vor Gericht. Ihnen drohen bis zu 25 Jahre Haft. Sie benötigen unsere Solidarität! Eine aktuelle Broschüre informiert über den Stand der Verfahren. Die Broschüre und weitere Infos online gibt's auf:

[www.supporto**legale**.de](http://www.supportolegale.de)

Spenden für die Rechtshilfe bitte an: Rote Hilfe Berlin, Konto-Nr. 718 959 0600, BLZ 100 200 00, Verwendungszweck: "Genua"

